

Mazan l'abbaye - issarlès

Nous étions 4 motos pour cette sortie "culturel" vers Mazan l'Abbaye avec notre GO Denis. Départ de Chabeuil avec un agréable 24 degrés qui nous accompagnera une bonne partie de la journée sur le plateau Ardéchois sauf les 13 degrés dans le tunnel du roux. La visite de l'Abbaye de Mazan sera très intéressante grâce à notre guide, Justine. Le retour se fera par le lac d'Issarlès, et la vallée de l'Heyrieux où nous retrouverons des températures élevées (35 degrés). Une belle sortie culturelle.

